

## ME PRESENTO DESDE VALENCIA

Publicado por TAZODIMONIS - 20 Sep 2016 18:43

---

Hola gente me presento!! me llamo Guillermo y soy de las pocas peñas quadrreras en Valencia que quedan, por desgracia. El quad para mi es mi pasion y mi forma de vida y que mejor forma que compartirlo con el mejor foro quadrrero. Espero conocerlos a muchos, apuntarme a muchas rutas y tener nueva experiencia encima de mi maquina que por cierto no os eh dicho cual es. Tengo desde hace poco un YAMAHA RAPTOR 700 y la verdad estoy muy contento. Bueno que me lio jjj encantado y espero poder conocerlos a muchos un saludo desde la tierra CHE!!

---

=====